
 

 

HASIL WAWANCARA 

 

Hari : Jum’at 

Tanggal  : 31 Maret 2017) 

Ket : 

1. Kode Q menunjukkan pertanyaan yang disertai urutan pertanyaan, seperti : 

a. Kode Q1 : Menunjukkan pertanyaan mengenai Kekuatan (Strength). 

b. Kode Q2 : Menunjukkan pertanyaan mengenai Kelemahan (Weaknesses). 

c. Kode Q3 : Menunjukkan pertanyaan mengenai Peluang (Opportunities). 

d. Kode Q4 : Menunjukkan pertanyaan mengenai Ancaman (Threats). 

2. Kode I menunjukkan informan yang disertai dengan urutan informan. 

Berikut ini merupakan kode-kode informan : 

a. Kode I1 : Drs. Muhammad Taufik selaku Kepala UPTD Graha Teknologi 

Sriwijaya. 

b. Kode I2 : Drs. Sugian Efendi, M.Si selaku Kasubag TU UPTD Graha 

Teknologi Sriwijaya. 

c. Kode I3 : Fitria Yulianti, S.Pd selaku Pengelola Informasi dan Publikasi. 

 

Q1 

Pertanyaan Jawaban Ket 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Kami mengeluarkan program baru yang 

bisa meningkatkan jumlah pengunjung, 

seperti program demo sains, bukit 

gerabah, hidroponik, astronomi dan itu 

setiap tahunnya kita adakan perubahan, 

karena kalo kunjungan itu hanya melihat 

atau memainkan alat peraga otomatis 

mereka melihat UPTD Graha Teknologi 

Sriwijaya itu hanya sebagai museum, 

tetapi kita sebenarnya menginginkan 

UPTD Graha Teknologi Sriwijaya ini 

bukan sebagai museum yang hanya bisa 

dilihat tetapi kalo disini alat peraganya 

harus dipegang, disentuh dan dimainkan. 

 

 

 

 

 

 

 

I2 

Kita juga ada kegiatan-kegiatan lomba, 

sepeti lomba robot, lomba penelitian 

ilmiah, dan lain sebagainya. 

 

I1 



 

Hal-hal apa saja yang menjadi 

kekuatan yang dimiliki UPTD 

Graha Teknologi Sriwijaya? 

Kita juga ada kegiatan-kegiatan lomba, 

sepeti lomba robot, lomba penelitian 

ilmiah, dan lain sebagainya. 

 

I1 

Kalo science center yang lain, dia tidak 

punya alat peraga, dia juga tidak punya 

tempat. Kalo untuk alat peraga mungkin 

mereka ada beberapa buah. Nah kalo kita 

kan punya 134 alat peraga. 

 

 

I2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Apa saja usaha-usaha promosi 

Iya, informasi yang kami berikan itu 

harus izin dari Dinas Pendidikan 

Provinsi. Karena hal itulah, kalo 

difacebook itu kami hanya mengucapkan 

terimakasih atas kunjungan sebagai rasa 

tanda terimakasih kita. Kemudian setelah 

mereka selesai berkunjung juga kami 

memberikan piagam penghargaan atas 

kunjungan. Kalo webnya itu baru ya, 

sebenernya kalo yang lama itu masih 

dibawah Dinas Pendidikan Provinsi. 

I1 

Selain dari facebook kami juga 

menggunakan sistem ke sekolah-sekolah 

untuk sosialisasi ataupun peragaan iptek, 

nah yang dibawa itu alat-alat peraga yang 

bentuknya kecil dan bisa dimainkan 

untuk anak-anak sekolah dari tingkat TK, 

SD, SMP dan SMA tapi sejauh ini kami 

sudah melakukan sosialisasi itu baik di 

sekolah di wilayah kota Palembang 

maupun di kabupaten/kota. 

I2 

Science center UPTD Graha Teknologi 

Sriwijaya ini juga salah satu science 

center dibawah Dinas Pendidikan. Seperti 

PP iptek itu sendiri sifatnya sudah BLUD 

dan dibawah kementristek sedangkan kita 

masih murni makanya untuk biaya 

retribusi tiket kita menggunakan perda 

yaitu Rp. 1.500, tapi kalo science center 

yang lain dia bisa menentukan tarif 

I3 



yang telah dilakukan dalam 

meningkatkan jumlah 

kunjungan di UPTD Graha 

Teknologi Sriwijaya? 

sendiri. 

Untuk sistem memainkan alat peraga itu 

kami tidak memandu satu persatu jadi 

mereka dibiasakan untuk membaca 

terlebih dahulu petunjuknya baru mereka 

bisa melihat fenomena apa yang 

ditampilkan alat peraga sehingga hal itu 

menimbulkan keingintahuan mereka 

untuk bertanya, karena kalo kita suapin 

teruskan otomatis mereka tidak belajar. 

I3 

Kegiatan promosi yang dilakukan juga 

dari mulut ke mulut karna lebih efektif 

dan lebih bermanfaat, informasi yang 

diberikan pasti akan lebih cepat. 

I3 

 

 

Media promosi apa saja yang 

digunakan UPTD Graha 

Teknologi Sriwijaya? 

Iya promosinya lewat kegiatan kita 

sendiri yang disebarkan oleh pihak Dinas 

Pendidikan misalnya melalui majalah. 

I1 

Usaha yang telah dilakukan ya kita kan 

promosi yang sering dilakukan lewat 

facebook. 

I1 

 

 

 

Adakah rapat rutin atau 

evaluasi untuk membahas 

kegiatan promosi UPTD Graha 

Teknologi Sriwijaya? 

Ya kalo rapat itu pasti, karena setiap kita 

akan mengadakan sosialisasi itu 

persiapan yang diperlukan dan 

dibutuhkan sangat banyak, mulai dari 

program apa yang akan tawarkan ke 

kesekolah, kemudian alat peraga apa 

yang akan dibawa, lalu sekolah mana 

yang akan dituju, dan lain sebagainya. 

Apalagi kalo kegiatan yang akan 

dilaksanakan dikabupaten, itu 

persiapannya harus lebih lagi. 

I2 

Q2 

 

 

Kelemahan kita dalam hal ini dari segi 

Sumber Daya Manusia (SDM) 

I1 

Terkadang bukan hanya dari tingkat TK 

sampai SMA saja diluar kabupaten yang 

I2 



 

 

 

 

 

 

 

Hal-hal apa saja yang menjadi 

kelemahan atau ancaman bagi 

UPTD Graha Teknologi 

Sriwijaya? 

tidak tahu tapi justru di wilayah 

Palembang sendiri tidak tahu keberadaan 

UPTD Graha Teknologi Sriwijaya. 

Kalo untuk masalah ramai pengunjung itu 

tidak bisa diprediksi karena itu 

tergantung dari pengunjung. Kalo dihari-

hari kerja mungkin ada sedikit, tidak 

signifikan menjelang liburan. Tergantung 

keinginan, karena audien nya masih anak-

anak sekolah belum ke masyarakat atau 

umum 

I1 

Ya kalo hambatan itu banyak ya, kita 

mau mempromosikan UPTD Graha 

Teknologi Sriwijaya ini kemasyarakat 

dan kesekolah tentunya kita juga harus 

siap dengan pelayanan yang akan 

diterima oleh pengunjung.” 

I1 

 

 

 

 

 

 

Hambatan-hambatan apa saja 

yang dihadapi oleh UPTD 

Graha Teknologi Sriwijaya 

dalam melakukan promosi 

tersebut? 

Nah yang jadi hambatan disini kami ada 

alat peraga nya tapi kalo untuk perawatan 

kurang. Nah yang kedua itu dari segi 

kondisi gedung, mungkin atapnya ada yg 

bocor dilantai 3. 

I2 

Ya kalo hambatan itu banyak ya, kita 

mau mempromosikan UPTD Graha 

Teknologi Sriwijaya ini kemasyarakat 

dan kesekolah tentunya kita juga harus 

siap dengan pelayanan yang akan 

diterima oleh pengunjung. 

I1 

Karena kita masih dibawah pemerintah, 

otomatis seluruh anggaran yang 

diperlukan untuk renovasi itu harus 

menunggu anggaran dari pemerintah. 

Kalo anggarannya ada itu bisa cepat 

diperbaiki tapi kalo anggarannya tidak 

ada kan otomatis perbaikan diundur 

sampai anggarannya ada 

I3 

Q3 



 

 

 

 

 

Dalam aspek apakah peluang 

yang dimiliki UPTD Graha 

Teknologi Sriwijaya dalam 

meningkatkan jumlah 

kunjungan? 

 

Sumatera Selatan ini pemerintahnya 

sangat konsekuen, sangat peduli tentang 

pendidikan. Buktinya UPTD Graha 

Teknologi Sriwijaya ini dibuat satu-

satunya yang ada di Sumatera dan 

dibawah pemerintah. 

I2 

Kalo sosialisasi ke tingkat Nasional kami 

ada yang namanya Association Science 

Center Indonesia (ASCI) nah itu 

dilakukan satu tahun sekali. Kongres 

ASCI yang pertama itu diadakan di PP 

Iptek di Jakarta. Kemudian pada tahun 

2015, diadakan kongres ASCI yang 

kedua dan UPTD Graha Teknologi 

Sriwijaya menjadi tuan rumah. 

I3 

 

 

 

Adakah bentuk kerjasama 

dengan pihak luar atau instansi 

dalam melaksanakan kegiatan 

promosi?  

 

Kami sudah pernah meragakan iptek 

keliling di Pali, disana kami mengudang 

para guru dan siswa se-Kabupaten Pali. 

Kegiatan itu diadakan di gedung 

Pertamina dengan para Dinas Pendidikan 

Pali. Nah kegiatan yang dilakukan itu 

berupa pameran alat peraga, 

penjelasannya mengenai program-

program kegiatan dan ada paparan juga 

untuk mengenalkan UPTD Graha 

Teknologi Sriwijaya. 

 

 

 

 

 

I3 

Q4 

 

Adakah pihak pesaing yang 

mempengaruhi atau yang 

menjadi ancaman bagi UPTD 

Graha Teknologi Sriwijaya 

dalam upaya meningkatkan 

jumlah kunjungan? 

Dari tujuan sekolah itu sendiri ya, kadang 

tujuannya berkunjung itu gak jelas. Ada 

sekolah yang berkunjung tapi cuma 

sekedar datang terus lihat-lihat. Lalu 

setelah selesai berkunjung mereka itu 

lebih semangat pergi ke tempat-tempat 

rekreasi yang menawarkan fasilitas 

hiburan seperti waterboom dan mall. 

I3 

Bagaimana tindakan yang 

dilakukan dalam menghadapi 

ancaman tersebut? 

Ya tergantung dari cara kita menawarkan 

program kegiatan itu sendiri kepada 

mereka. 

 

I3 



 

 

FOTO WAWANCARA 

 

1. Wawancara dengan Bapak Drs. Muhammad Taufik selaku Kepala UPTD Graha 

Teknologi Sriwijaya 

 
 

2. Wawancara dengan Bapak Drs. Sugian Efendi, M.Si selaku Kasubag TU UPTD 

Graha Teknologi Sriwijaya 

 
 

3. Wawancara dengan Ibu Fitria Yulianti, S.Pd selaku Pengelola Informasi dan 

Publikasi. 

 



 

Beberapa alat peraga yang ada di UPTD Graha Teknologi Sriwijaya 

 

 
Meja Bernouli 

 

 
Neraca Matematik 

 

 
Timbangan Raksasa 



 
Piano Angklung 

 

 
Kemudi Roda 

 

 
Harpa Tanpa Dawai 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


